

CONFIDENCIAL

Amago presidencial

López Obrador le puso un quemón a la directiva "de un supermercado" -en clara referencia a Walmart-, pues le pidió, mediante traductor, pagar los 12 mil millones de pesos que debía de impuestos. El ejecutivo de la transnacional le replicó que entendía que México pasaba por una situación difícil y mandaría unas despensas, a lo que el Ejecutivo replicó: "No señor, si no atienden, vamos a proceder penalmente".

Otro desdén a Monreal

Nos hicieron ver en San Lázaro que, "de nuevo", algunos de los dirigentes de Morena "se olvidaron del senador Ricardo Monreal" y "no lo invitaron" a la "pasarela" de presidenciables y de "referentes" del partido, que escenificarán en la reunión plenaria de los legisladores federales en la Cámara de Diputados, el jueves y viernes de esta semana. Comentan que "si se trata de pasear y hacer lucir a nuestras corcholatas, debería estar el senador, aunque sea senador y acuda con los diputados". "Piso parejo", insisten los morenistas. "Sin desdén para nadie", dicen.

La "tormenta" que le viene a Mario Delgado

Y hablando de los malos tratos entre los propios "morenos", nos anticiparon que en el cónclave que sostendrán los diputados federales guindas con su dirigente nacional, **Mario Delgado**, en San Lázaro, habrá "una verdadera tormenta contra el líder". Lo anterior, dicen, debido al "cochinero" que hubo en el proceso interno de elección de sus congresistas nacionales, consejeros y dirigentes estatales. Según revelan, "hay mucha molestia" en varios de los representantes populares, por "las cargadas pagadas" en favor de varios de los que resultaron ganadores. ¿Será?

Proselitismo al estilo Layda

Como dirían los jóvenes, 'tremendo oso' que los góbers tengan que instrumentar porras y pancartas con tu nombre para hacer ver que eres la 'corcholata' buena'. Así, el evento de campaña que le armó ayer la mandataria de Campeche a **Claudia Sheinbaum**, en la visita que hizo la mandataria capitalina a la península, donde llegó saludando a la "inconfundible e inigualable" Layda Sansores. "Campeche es tu casa"; "Te queremos, Claudia"... se leia en las pancartas.

Tibia condena

El presidente del PAN y aliado del PRI, **Marko Cortés**, se tardó en rechazar el arresto del ex procurador general Jesús Murillo Karam. A pesar de que *Alito* Moreno fijó postura desde el viernes, Cortés se esperó hasta este domingo para decir, de forma tibia, que "pareciera otro acto más del gobierno de revanchas o de propaganda", sin condenar el acto de manera directa. Hay de aliados a aliados.

La de Murillo, entrega voluntaria

Mucho se ha dicho sobre la detención de Jesús Murillo Karam el

				7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				l			SELFINANCIERO	37	22/08/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

viernes pasado, cuando salía de su domicilio en Lomas de Chapultepec. Sin embargo, el extitular de la PGR, acusado de la fabricación de la verdad histórica, asegura que él se entregó voluntariamente. A través de sus abogados, recordó el "garrafal error" de los agentes de la FGR que, en principio, detuvieron a su hermano. Dijeron que, al darse cuenta, el hidalguense decidió entregarse. Esta versión no fue suficiente para acreditar ante el juez Marco Antonio Fuerte Tapia que no hay riesgo de fuga y con ello evitar la cárcel...

La carta mexiquense en el Senado

En el Senado, aunque Ricardo Monreal se reunió con los senadores José Narro y Alejandro Armenta para revisar el tema de la presidencia de la Cámara alta para el próximo año, varias y varios legisladores han expresado su respaldo al mexiquense **Higinio Martínez** para ocupar ese cargo, en caso de no haber acuerdos. Dicen que la propuesta sería que el texcocano encabece la Mesa Directiva en un periodo que será particularmente dificil para sacar temas relevantes del presidente Andrés Manuel López Obrador, como darle curso al llamado decretazo de la Guardia Nacional a través de reformas legales y, si alcanza, hasta constitucionales. Y es que el mexiquense sí sabe del tema no sólo porque preside la Comisión de Defensa Nacional, sino porque, como integrante de la Jucopo, tiene muy buena relación con todas las bancadas.